Lieber Leser,

mit diesem kleinen Gruß und dem gemalten Bild möchte ich Dir heute eine Freude machen. Dazu haben Mama und ich noch ein Gedicht mit einem Trecker gefunden.

Im Märzen

Im Märzen der Bauer den Trecker anspannt pflügt mit viel Scharen das sandige Land fährt rauf und runter mit seinem Gefährt ärgert damit auf der Weide das Pferd.

Das kaut nicht vergnügt im Morgenrot auf saftiger Wiese sein Gnadenbrot doch plötzlich, welch ein Ohrenschmaus ein großer Knall, der Trecker aus.

Der Bauer ganz verzweifelt ist gerade jetzt, ja so ein Mist so kommt, was Jahre sich bewährt zu Ehren schadenfroh das Pferd.

Von H. Bornemann

Im Moment kann ich leider gar nicht in den Kindergarten gehen. Zu Hause male ich und ab und an mache ich auch Schuliaufgaben. Ich komme nämlich dieses Jahr zu Schule. Hoffentlich darf ich dann auch dahin gehen. Ich hoffe, Dir geht es gut und Du überstehst die Corona-Winterzeit ohne viel Langeweile. Vielleicht hast Du ja eine Lieblingsserie oder guckst Zeitschriften an.

Spaß könnte auch ein kleiner Gang an der frischen Luft machen oder ein Gespräch am Telefon. Wir schaffen das.

Ich wünsche Dir alles Gute.

Dein Lasse

LAS SE



